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今林 秀明（自現）             

川上 晋平（〃）             

森  英鷹（〃）             

阿部 正剛（国現）             

尾花 康広（公現） 〇  〇  〇  〇  〇   和白干潟は国際的に重要な湿地の基準である 9 つの基

準のうち 3 つに該当しており、ラムサール条約登録地

にふさわしい場所と考えており、会派としても毎年の

「予算編成への要望書」の中で東区の要望項目として

登録推進を上げさせていただいております。 

山口 剛司（〃）             

綿貫 英彦（共現） 〇  〇  〇  〇  〇   人口 150 万を超える大都市福岡市の都心に近い和白

干潟、これは市民共有の財産です。また、日本の宝と

も考えます。そのためには市が責任をもってラムサー

ル条約に登録するように動くべきです。 

藤本 顕憲（み現）             

森 文子 （ネ現） 〇  〇  〇  〇  〇   生きものにとってのゆりかご、生きものの命をつなぐ

エサ場、自然、地球環境を浄化させる力を持った大切

な湿地を人間は守らなければいけない。都会の中にあ

る貴重な干潟だからです。 
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落石 俊則（無現） ○  ○  ○  ○     ラムサール条約の登録条件に「地元住民の賛意が得ら

れること」とあります。当面は平成 28 年に策定され

た「第二次博多湾環境保全計画」に則り具体的な取組

が環境局と港湾空港局、道路下水道局とが連携して行

われるよう注視しいいきます。 

富永 正博（無現） ○  ○  ○  ○    〇 もう少し勉強したい。 

築地原 陽子（立新） 〇  〇  〇  〇  〇   開発が進む福岡市の中で、多くの水鳥たちが集まる自

然があるということは福岡市民にとって誇りであり、

これを守ろうとしないことは、環境面のみならず未来

を担う子どもたちへの大切な財産を損なうことになる

と考える 

※勝山信吾（公新）             

※下沢竜二（維新）             

金出 直樹（無新） 〇  〇  〇  〇    〇 専門家ではないので詳しくはわかりませんが、一つ言

えるのは、この素晴らしい和白干潟が我々の住む東区 

に唯一あるということは事実であり、後世にまた未来

の子どもたちへ残すということは大事なことであると

思います。 

藤野 哲司（無新）             

※真武研二（無新）             



 

候補者 17 名のうち回答をいただいたのは 7 名でした。回答を寄せてくださった方々は和白干潟の重要性、守っていくことの大切さは理解いただいているようです。

新人の内 3 名の方（※）は住所を把握できず、残念ながら質問を送れませんでした。 

 


